

[Zurück zur vorigen Seite](#)[Zurück zur ersten Seite der aktuellen Ausgabe](#)[Vorheriger Artikel: Shotokan Karate Dojo Steinbach](#)[Nächster Artikel: TC Blau-Weiß Ottweiler](#)

Holpriger Start vom OTC in der Pro Liga



Vergangen Freitag fand der erste Sammelspieltag in der Pro Liga des STFV statt. Der OTC Ottweiler ging mit 2 Mannschaften wie im Vorjahr an den Start um den Titel zu verteidigen.

Im 1 Spiel kam es direkt zum Finale aus dem Vorjahr. OTC 2 besetzt von unseren Senioren gegen OTC 3 das aus den jungen Wilden besteht. Im 1 Doppel spielten Josef Cornelius und Wolfgang Lawall gegen Carsten Sahner und Alessandro Manzone. Zum Schluss gewannen die jungen Wilden mit 6:1. Doppel Nummer 2 spielten Nicole und Ulf Gabriel gegen Giovanni Manzone und Kai Sick. Auch hier gewannen die jungen mit 6:4. Anschließend kam es zum Duell Manfred Lang mit Rene Kurtz gegen Eric Baussan und Alexander Becker. Hier konnten sich die Senioren zum ersten Mal durchsetzen und spielten 8:6. Im 1 Einzel spielten Rene Kurtz gegen Eric Baussan. Hier siegen die Jungen Wilden mit 6:4. Doppel Nummer 4 spielte Wolfgang Lawall und Josef Cornelius gegen Alexander Becker und Nils Olze. Wieder waren die jungen Wilden mit 6:3. Einzel Nummer 2 endete mit 6:6. Beteiligte waren Manfred Lang und Alessandro Manzone. Zum Schluss Nicole und Ulf Gabriel gegen Kai Sick und Giovanni Manzone. Die Jungen Wilden gewannen auch hier mit 6:2.

Somit setzten sich die jungen Wilden mit 42:28 durch.

Im zweiten Spiel mussten unsere Senioren gegen den KCK aus Kaiserslautern antreten. Sowohl Doppel Nummer 1 und 2 endeten mit 5:6 für den KCK. Nicole und Ulf Gabriel spielten in Doppel Nummer 1 und im 2 Doppel spielten Christian Stoll und Josef Cornelius. Doppel 3 besetzt von Manfred Lang und Rene Kurtz endete mit 6:6. Im ersten Einzel musste Rene eine 6:3 Niederlage hinnehmen. Doppel Nummer 4 besetzt von Nicole und Ulf Gabriel endete mit 5:6 für den KCK. Einzel 2 war der einzige Erfolg in diesem Spiel, Manfred Lang gewann mit 7:6. Zum Schluss erneut Josef Cornelius und Christian Stoll mit einer 6:1 Niederlage.

Somit endete das zweite Spiel unserer Senioren 42:32 für den KCK.

Das zweite Spiel der jungen Wilden war gegen den TFC Heusweiler.

Zum Spielstart gewannen Alexander Becker und Eric Baussan mit 6:3. Leider verloren Carsten Sahner und Alessandro Manzone 9:3 das zweite Doppel. Anschließend konnten Kai Sick und Giovanni Manzone Boden gutmachen und gewannen 8:6. Einzel 1 verlor Eric Baussan knapp mit 6:4. Das darauffolgende Doppel gewannen Alexander Becker und Nils Olze deutlich mit 9:5. Einzel 2 musste man wieder an den Gegner abgeben. Alessandro Manzone verlor mit 7:4. Zum Schluss Kai Sick und Giovanni Manzone mit einer knappen 6:3 Niederlage.

Am Ende stand es 42:37 für den TFC Heusweiler.

Kein optimaler Start der beiden Mannschaften des OTC. Der nächste Spieltag der Pro Liga findet am 25.04.2025 erneut in der Markthalle in Ottweiler statt. Wieder jeweils 2 Spiele für unsere beiden Mannschaft. Beginn ist um 20:00 Uhr, Eintritt ist kostenfrei und Zuschauer gerne gesehen.

Heute das Event selbst als Blickpunkt.